
(Окончание. Начало в «Радаре» № 24)
Обещанная главой города Лесного 
встреча с корреспондентом редак-
ции ИД «РЕЗОНАНС», наконец, со-
стоялась. Беседа, вылившаяся бо-
лее чем в полуторачасовой разго-
вор, признаться, мало походила на 
классическое интервью. С первых 
слов Виктор Васильевич пошел на 
информационную сделку, поставив 
твердое условие: ответит на вопро-
сы, только если журналист не отка-
жется объясниться с ним.

В. Гришина жутко волновало не столь-
ко обсуждение насущных городских про-
блем, сколько стиль работы служителя 
пера. И все-таки сквозь тернии инфор-
мационного «мусора» кое-что у первого 
лица муниципалитета удалось узнать. Ко-
лорит «рандеву» отчасти представим.

Далее речь зашла про сетевой вопрос.
– Виктор Васильевич, на последнем 

совещании председатель областно-
го правительства Д. ПАСЛЕР чет-
ко обозначил, что энергосети город 
должен забрать. Насколько активно 
идет работа в этом направлении?

– Прежде замечу, передача сетей му-
ниципалитету приведет к тому, что мы бу-
дем вынуждены в дальнейшем выделять 
немалые деньги на их содержание – это 
огромный минус, который ляжет на мест-

ный бюджет. Тогда у нас действительно 
останется катастрофически мало средств 
на другие статьи расходов. Сегодня пере-
давать сети заставляют чохом – в уско-
ренном порядке. Но я продолжу настаи-
вать на том, чтобы водоснабжение и во-
доотведение отошло городу не ранее 
2016-го года – после того, как исполним 
Соглашение.

Чтобы уберечь Вас от инсинуаций, ска-
жу, на комбинате присутствуют «головы», 
которые хотят вбить клин в отношения 
между мной и генеральным директо-
ром предприятия А. НОВИКОВЫМ, пы-
таясь снова поднять на щит старую тему 
в преддверии выборов.

– По словам главного энергетика 
ЭХП Н. КОЗУБЕНКО, график передачи 
сетей комбинатом городу трижды 
сдвигался (срывался) по вине админи-
страции. В чем причина? Какие меры 
приняты?

– График не сдвигался, смещались сро-
ки в нем – по месяцам. К примеру, «Элек-
трохимприбор» решил передавать нам 
газ. Затем они захотели вручить его горо-
ду вместе с теплом, после возникли из-
менения в передаче электрики. Мы гово-
рим, ребята, давайте, ГПП-3 передавай-
те нам. Почему только ГПП-6 включено? 
Хорошо, договорились. И таких моментов 
предостаточно. Уточню, решения по кор-
ректировке графика передачи сетей при-
нимаются руководством округа и комби-
ната совместно. Обвинять друг друга в 
том, что кто-то что-то передвинул – некор-
ректно. Мы всегда находим компромисс, 
устраивающий обе стороны.

– Почему объявленная реформа жи-
лищно-коммунального хозяйства 
приостановлена?

– Реформа не приостановлена, она 
идет. К ней можно отнести установку му-
сорных баков, решение проблем, связан-
ных с вывозом крупногабаритного мусо-
ра, городской свалкой. В прошлом году 
пришли к непростому выводу – «поса-
дить» благоустройство на городской 
бюджет. Потихоньку уходим от МУПов. 
Первым под раздачу попался «КБЛ», 
чьи остатки будут консолидированы с 
«ПЖРЭП». Чтобы обойти набившие оско-
мину торги, реорганизуем «Жилищно-ре-
монтное эксплуатационное предприятие» 
в другую форму собственности: АО, если 
найдется инвестор, либо ООО. Дальше 
на очереди – реформа «Энергосетей». 
Скоро начнем принимать сети, надо го-
товить соответствующую структуру. Воз-
можно часть из них, электрику, отдадим 
распределительной сетевой компании 
«МРСК», тепловые, скорее, передадим 
нашей организации в аренду или концес-
сию для того, чтобы привлечь инвесторов 
в жилищно-коммунальную область.

Другое дело, реформа медленно идет. 
Тут Вы правы. Меня ее продвижение так-
же не устраивает. Причин сложившегося 
положения – две. Во-первых, необходи-
мо, чтобы законодательная база шагала 

в ногу со временем. Если помните, Пре-
мьер-министр РФ Д. МЕДВЕДЕВ прика-
зал заморозить тарифы ЖКХ. Между тем 
цена на газ в этом году повысится на 10-
15%. Как такое можно сделать?! Сегодня, 
не побоюсь слов, тарифы у нас не эконо-
мически, а политически обоснованы.

Второй аспект – отсутствие квалифи-
цированных кадров. И это беда, здесь 
поднимаю обе руки. Постепенно муни-
ципальные предприятия нужно перево-
дить на рыночные условия. В данный мо-
мент растим конкурентов в сфере ЖКХ.  
Например, К. КРАВЧЕНКО вместе с  
афганцами создал альтернативную 
управляющую компанию, обслуживаю-
щую дом для военнослужащих. За ними я 
внимательно слежу. На днях съездил, по-
смотрел, что у них на базе имеется, какая 
техника в распоряжении. Вдобавок они 
взяли у нас кладбище – организуют похо-
ронку в ГО. Крайне желаю, чтоб в Лесном 
появился тот же частный «Водоканал». 
Да я прыгал бы от радости до небес. Но 
нет кадров. Население округа привыкло 
жить при коммунизме, продолжая до сих 
пор ментально там оставаться в надеж-
де на то, что за них все сделает муници-
палитет, в том числе по части ЖКХ. Одна-
ко если сам не возьмешься, никто за тебя 
не сделает. В Белоруссии это поняли, а у 
нас, к сожалению, пока нет.

– Второе лицо госкорпорации  
«Росатом» И. КАМЕНСКИХ был не в 
восторге от предложенного руко-
водством Лесного варианта – войти 
комбинату акциями в счет погаше-
ния долгов. Какие дополнительные 
сценарии развития реформы рассма-
триваются?

– Откуда Вы взяли фразу «был не в 
восторге от предложенного варианта»? 
(Смеется).

– А что, в восторге был?
Примечание автора: Тут же отводя 

разговор в сторону, Гришин вспомнил про 
статью «Мыши пла-

кали и кололись, 
но продолжа-

ли жевать как-
тус», опубли-
кованную в 
« Р е з о н а н -
се» № 6 от 
06.02.2014 , 
где в атмос-

фере веселья, 
с ф от о г р а -

фированные «большие» люди – главы 
ГО, И. Каменских и А. Новиков – рассуж-
дают о «болевых» точках ЗАТО, и принял-
ся увещевать корреспондента: «Вы в сво-
их материалах-то хоть делайте отступле-
ния. Раз руководители веселые, значит, 
и показатели веселые. Зачем критикуе-
те все на свете?.. (Не унимается глава). 
Возьмите себе за преамбулу: «Вот, Гри-
шин похвалился, что Лесной на 1 месте 
в числе городов Свердловской области, а 
задам-ка я провокационные вопросы чи-
новникам и, пожалуйста, задавайте».

– И все-таки был в восторге Камен-
ских или нет?

– Да нет, он сказал: «Нормальное пред-
ложение, надо над ним работать, но, бо-
юсь, законодательство ушло, и мы уже 
не протолкнем его». Таким образом, уча-
стия комбината в представленной ранее 
холдинговой схеме не намечается. Впро-
чем, от ее реализации никто не отказыва-
ется. Из МУП «Технодом» в новую сете-
вую компанию или «Энергосети» заберем 
сети, создадим «Водоканал» в 2016 году, 
либо сейчас организуем ООО «Тепловые 
сети», а воду возьмет В.А. ПЕРЕПАДА, 
директор МУП «Энергосети».

– Долг УК «Технодом» перед ресур-
сопоставщиком – комбинатом – рас-
тет. Сегодня он составляет 200 млн 

рублей. Складывается впечатление, 
будто руководство города намерено 
банкротить компанию. Так ли это? 
Если нет, объясните Ваши действия.

– Мы ни в коем случае не банкротим 
«Технодом», наоборот, «вытаскиваем его 
за уши». Внушительный долг сложился за 
семь лет функционирования управляю-
щей компании. Вот все кричат, будто как 
при 95-ти процентах сбора коммуналь-
ных платежей с населения, у «Технодо-
ма» долги. В свою очередь, 5% ежегод-
ного недосбора – 40 млн руб. Помножь-
те семь лет на 40 млн, получите 280 млн 
руб. Все просто и ясно. Кроме того, мно-
гие долги – виртуальные, поскольку ЭХП 
в условиях отсутствия приборов учета 
предоставлял ту же воду по сечению тру-
бы! А г-н БОЖКО, бывший директор УК, 
полгода подписывал документы, не вни-
кая в суть дела. Почему нынче и пришли к 
выводу, чтобы совместно с «Росатомом» 
оплачивать часть технодомовских долгов.

– Сведения о доходах руководи-
телей муниципальных организаций 
представлены выборочно. Нет ин-
формации от директоров «Технодо-
ма», «ПЖРЭП», «Энергосетей», «Цен-
тральной аптеки», «Трансинформа» 
и других Чем объясним предвзятый 
подход?

– Дирекция МУПов не должна раскры-
вать доходы, предприятия зарабатывают 
самостоятельно. МКУ – обязаны, потому 
как финансируются из бюджета.

– Виктор Васильевич, будете при-
нимать участие в грядущих выборах 
главы ГО «Город Лесной»?

– С какой целью интересуетесь?.. (Сме-
ется). Можно встречный вопрос? Откуда у 
Вас ко мне личная нелюбовь?

– Наоборот, «Радар» очень сильно 
Вас любит. Без Вас ни один номер не 
обходится.

– Если бы любили, разве бы написали, 
что Гришин – брехун, сказочник? Нельзя 
так. (Прим.: речь о статье «Ярлык ска-
зочника: об итогах встречи главы с жи-
телями» в «Радаре» № 23). Это антипа-
тия или Вы отрабатываете мнение глав-
ного редактора В. ОВИНОВА?

– Ни то, ни другое.
– Так почему Вы долбите меня из но-

мера в номер?! Думаете, я не переживаю 
и не пропускаю через сердце каждую кри-
тическую публикацию? Наоборот, я ведь 
не железный.

– Виктор Васильевич, Вы – публич-
ный человек, должны сознавать, 
пресса всегда будет говорить о вза-
имодействии власти и общества, 
поднимать социально-значимые про-
блемы на поверхность, заострять на 
них внимание чиновников. Если Вам 
неприятно и Вы не способны перено-
сить медийный интерес к собствен-
ной персоне – уйдите с поста или 
проще – не читайте «Радар». Давай-
те вернемся к теме выборов.

– Если скажу, что не соберусь на следу-
ющий срок, чернуха со страниц газет уй-
дет? Ладно, по-другому отвечу. Пойду при 
условии, кто в это время будет Губерна-
тором Свердловской области, как пойдет 
реализация поручений о статусе и ме-
сте органов муниципальной власти: до-
бавлять полномочия главам и параллель-
но урезать им финансирование, считаю,–  
не совсем правильно и какие решения 
примут по части ЗАТО: будет ли двоевла-
стие в городах и прочее. Идти на высокую 
должность ради того, чтобы просто быть 
во власти – не мое кредо.

– Спасибо за интересную беседу. 
Успехов.

Ю. ПРЕСС
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РазворотПОДПИСКА-2014
УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается подписка на газеты «РАДАР» и «РЕЗОНАНС» 
на 2-е полугодие 2014 г. по льготным тарифам:

- для пенсионеров – 200 рублей,
- общая – 300 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей.
Подписаться можно в редакции: г. Нижняя Тура, ул. Сверд-

лова, 135 (р-н центральной вахты) или в отделе «Копир»: 
г. Лесной, ул. Свердлова, 30 (2-й этаж).

Электронная подписка-2014
Если у вас есть выход в Интернет и электронная почта, то 

вы можете подписаться на получение газет «Радар» и «Резо-
нанс» в цифровом варианте, стоимость подписки – 300 руб.

Телефон для справок: 9-93-50.

Коротко: Лесной

Требуется

«Рандеву» с главой
КаК В. ГРИШИН слоВо держит

ЕГО ОБЛАДАТЕЛЬ СТАНЕТ ИЗВЕСТЕН 1 ИЮЛЯ
Согласно предварительным итогам Кубок уедет в Красноярский 
край. По состоянию на конец мая Железногорск занимает лиди-
рующую позицию, набрав 8039 баллов. На втором месте – Зе-
леногорск 7852 баллов, на третьем – Саров с 6149 баллами. 
Лесной находится на 10-й позиции. Общее число городов-участ-
ников – 21. Добавим, Кубок – это признание первенства систе-
мы образования ГО среди других населенных пунктов ГК «Роса-
том». Дважды, в 2012 и 2013 гг., Железногорск уже завоевывал 
звание лидера образования.

Напомним, «Школа Росатома» – комплексный образователь-
ный проект, где соревнуются учителя и дети. Учреждения (шко-
лы и детские сады) получают в качестве главного приза –1 млн 
рублей на развитие, ребята – путевки в лагерь «Орленок», а пе-
дагоги – профессиональный рост.

В ЛЕСНОМ, как и во всех городах, селах нашей страны, про-
должается вручение персональных поздравлений от Президен-
та РФ ветеранам Великой Отечественной войны, которым ис-
полнилось 90, 95, 100 и более лет.

В этом году 95-летие отметила Лидия Петровна Горбуно-
ва (15 марта). Еще 23 горожанина разменяли 90 лет: Клавдия 
Степановна Ташлакова (7 января), Анна Константиновна  
Зайцева (23 января), Васса Александровна Соколова (24 ян-
варя), Маргарита Александровна Матвеенко (28 января), Пе-
лагея Ивановна Быстрова (23 февраля), Зоя Петровна Лаза-
рева (13 февраля), Аркадий Васильевич Кузнецов (15 фев-
раля), Клавдия Ивановна Ванькова (25 февраля), Анна Ин-
нокентьевна Храпунова (25 февраля), Анастасия Фёдоров-
на Бушуева (14 марта), Юрий Васильевич Дубровин (25 мар-
та), Леонид Александрович Хитрин (5 апреля), Валентина 
Васильевна Штафиенко (22 апреля), Тамара Степановна 
Жиделёва (1 мая), Татьяна Николаевна Вторушина (2 мая), 
Зоя Константиновна Лыкова (7 мая), Тамара Андреевна Ми-
хиенкова (10 мая), Юрий Павлович Попов (10 мая), Николай 
Петрович Репин (13 мая), Эмилия Ивановна Сараханова (22 
мая), Анна Степановна Луткова (26 мая), Елена Павловна 
Лобова (29 мая).

7 июня 100 лет исполнилось Марии Андреевне МАРИНИ-
ЧЕВОЙ.

В день рождения юбиляры принимали поздравления не толь-
ко от родных и друзей, но и от руководителей округа, вручивших 
лесничанам-старожилам цветы с пожеланиями крепкого здоро-
вья, оптимизма, хорошего настроения, внимания, любви. Вла-
димир ПУТИН адресовал нашим жителям следующие строки: 
«Вы с честью прошли через тяжелейшие испытания Великой 
Отечественной войны, проявили стойкость и мужество. Из 
таких ратных и трудовых подвигов, из личного вклада каж-
дого человека – во все времена складывалась история нашей 
страны, ее побед и достижений. И сегодня Ваш жизненный 
путь по праву служит примером для подрастающих поколе-
ний».

Среди врачей  
определены лучшие
В ХОДЕ ПОДГОТОВКИ к Дню медицинского работника в ЦМСЧ 
№ 91 Лесного прошел конкурс среди врачей по самым раз-
ным номинациям.

Выбор проводился на основе добровольного голосования ме-
дицинских работников учреждения, в котором приняли участие 
порядка 150-ти человек из 16-ти подразделений медсанчасти.

По итогам голосования определились следующие победите-
ли.

В номинации «Самый вежливый доктор» среди амбулатор-
ных подразделений – Е.А. Бармина, врач-терапевт цехового те-
рапевтического участка поликлиники комбината; среди стацио-
нарных отделений – Э.Г. Сагдиева, врач акушер-гинеколог аку-
шерского отделения. Немало голосов в этой номинации отдано: 
Н.Н. Егоровой, зав. кардиологическим отделением, врачу-кар-
диологу, В.А. Ермакович, врачу-урологу хирургического отделе-
ния, Т.И. Митрохиной, врачу-неонатологу акушерского отделе-
ния, Н.Ю. Катаеву, зав. хирургическим отделением, В.С. Толма-
чевой, врачу акушеру-гинекологу, Т.А. Боярниковой, врачу-эн-
докринологу поликлиники для взрослых, Т.В. Тихоновой, врачу 
терапевту поликлиники для взрослых, В.Л. Оралову, врачу ане-
стезиологу-реаниматологу отделения анестезиологии и реани-
мации, С.В. Поперечиной, врачу-педиатру детской поликлини-
ки.

Лучшими врачами-наставниками признаны: среди амбула-
торных подразделений – Л.И. Болдырь, зав. педиатрическим от-
делением детской поликлиники; среди стационарных отделе-
ний – Н.Н. Егорова, зав. кардиологическим отделением.

Врачами, у которых самый разборчивый почерк, стали Т.М. 
Манжола, участковый врач-терапевт поликлиники для взрос-
лых, Г.А. Яганин, зав. отделением анестезиологии и реанима-
ции.

От души поздравляем победителей!
По инф. СМИ

Кубок «Росатома»

Вас помнят!  
Вами гордятся!

ОМВД России по  
ГО «Город Лесной»
ПРИГЛАШАЕТ мужчин в возрасте до 35 лет, годных по состо-
янию здоровья, на должности инспектора дорожно-патруль-
ной службы, эксперта-криминалиста, имеющих образование не 
ниже высшего (заработная плата от 35 тыс. руб.) Для соискате-
лей на вакансию полицейского ППСП обязательно иметь обра-
зование не ниже среднего полного (з/п – от 22 тыс. руб.)

Прием граждан проводится в рабочие дни: с 9.00 до 17.30 
по адресу: ул. Карла Маркса, д. 3, каб. 37. Телефон для спра-
вок: 4-07-30.

ОМВД России по г. Лесному
В.Гришин


